



Iztapalapa, Ciudad de México, 19 de Octubre de 2024. BOL. 22/191024

PIDE ALEIDA ALAVEZ A IZTAPALAPENSES CUIDAR PARQUES Y JARDINES PORQUE SON ESENCIALES PARA UN FUTURO SOSTENIBLE

• La Alcaldesa inició trabajos de reforestación en los parques Chalma, La Virgen y Audiorama de la zona El Molino Tezoncol

En el marco del proyecto institucional de hacer de Iztapalapa una demarcación con creciente sustentabilidad, la Alcaldesa Aleida Alavez Ruiz inició la reforestación de tres parques ubicados en la colonia El Molino Tezonco, donde pidió a vecinas y vecinos cuidarlos porque con ello sembrarán y cosecharán no sólo plantas, sino un mejor futuro para la comunidad.

"Sigamos trabajando por una Iztapalapa verde y sostenible", les reiteró en los mensajes que les dirigió en los parques Chalma, La Virgen y Audiorama, donde agradeció a las y los habitantes la invitación para hacer de éstos, lugares limpios, sanos y sostenibles para la convivencia y seguridad familiar.

Hacer de Iztapalapa un lugar verde y lleno de naturaleza -les dijo- no es simbólico, sino real, porque significa que cada vecino y vecina pueda caminar por calles con jardines, respirar aire más limpio y disfrutar de un entorno más sano para niñas, niños, adultos mayores y todos quienes aquí vivimos o transitamos.

Anunció que estas acciones continuarán en las 13 Direcciones Territoriales de la Alcaldía, para empezar, en las propios lugares de trabajo de la plantilla laboral, donde cada oficina -por ejemplo- deberá habilitar su propio jardín polinizador, pues el objetivo es "una Iztapalapa verde por fuera y por dentro", es decir, en cada calle, parque y edificio público, tal como lo ha planteado el programa de trabajo de la







Dirección Ejecutiva de Desarrollo Sustentable, a cargo de Adriana Bustamante Castellanos, quien emprendió acciones de polinización en la zona.

"Hoy continuamos una acción fundamental para Iztapalapa: sembrar vida en nuestros espacios públicos. Lo que iniciamos en el Cerro de la Estrella sigue hoy aquí, en Tezonco, gracias al esfuerzo y dedicación de esta comunidad. Juntos estamos regenerando nuestro entorno, devolviendo a la tierra lo que nos da", les expresó a vecinas y vecinos.



